

クレッセ新聞

2018年10月 発行
No. 109

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆季節もすっかり秋らしくなり、過ごしやすくなりましたね♪秋の美味しい食べ物の誘惑に負けて、太ってしまったねように注意したいです☆笑

免疫介在性溶血性貧血

なんだかとても長い名前の病気ですが、命に関わることもある恐ろしい血液の疾患です。

免疫とは、自分の体内に侵入してきた異物やウイルスなどを排除し防御する働きをします。

しかし、なんらかの原因によって免疫の異常が起こり、自らの血液(赤血球)を異物と認識し、破壊してしまうことで貧血が起こる病気です。犬に多く、年齢、性別に関係なく起こりますが、比較的女の子が多いそうです。

◎どんな症状が起こるの？

貧血を起こすことで、元氣、食欲の低下、疲れやすく呼吸が荒い、赤血球の色素が尿に出ることで起こる尿尿など。

重度の貧血では、歯茎や舌の色が白っぽくなり、さらに黄疸が出てくると、皮膚や白目などの結膜の部分が黄色っぽく見えるようになります。

数日かけて進行する場合や、昨日までは元氣でも、ある日突然起こる場合もあります。

◎治療法はあるの？

赤血球を破壊する免疫機能を抑えるために、ステロイド等の免疫抑制剤の投与が必要となります。また、この病気の合併症で、血管の中で血液の塊ができて詰まってしまふ血栓症を起こすこともあります。その場合、同時に抗血栓療法も必要となります。貧血が重度の場合は、支持療法として輸血をする場合もあります。

治療を行った場合でも、助かる確率は**50%程**と言われています。

症状や検査結果が良くなっても、しばらくの間は薬の投与が必要です。

また、治療がうまくいっても、その後再発する場合がありますので、日頃から歯茎や舌の色、尿の色などをしっかりチェックしてあげること、病気の早期発見に繋がる可能性があります。

気になる症状があれば、早めにご相談、ご来院下さい。

看護師 三浦



☆西山院長☆

以前、自宅にいる猫の口臭が酷くて口内の善玉菌を増やす錠剤をあげたら、口臭が激減ついでに便臭も減った話をしました。ところがこの頃、錠剤をあげるのが不規則になりサボってしまったら、だんだん口臭が酷くなってきました。当たり前のことですが、猫は自分で自覚して錠剤を飲まないで、ヒトがあげ続けなさいといけません。これからは、心を入れ替えてしっかりやります。

☆藤川看護師☆

今浴衣を買おうか迷っています。季節外れなのですが、大好きな安室ちゃんが歌手生活最後の日に着ていた浴衣が凄くキレイだなあと思っていたら、なんと販売しているではありませんか!!!やはり皆考えていることは同じで予約が殺到していて、注文すると来年のお届けになるとか。凄く欲しい、来年の夏に間に合えばいいじゃないかと思うんですが値段がかわいくない(><)浴衣は可愛いのに(泣)浴衣の相場は分かりませんが、私には高い値段で、今悩んでいます。でも浴衣はホントに可愛いんです。どうしよう…。もし買ったとしても着ていく機会があまり無い気もする。30歳記念に少し高くても買おうかなあ〜悩みます(˘˘)

☆鳴澤看護師☆

この間、館山に一泊二日のプチ旅行に行ってきた。旅館に泊まったのですが、そこのご飯が伊勢エビにアワビ、金目鯛などとても豪華なご飯で、出てくる料理全てが美味すぎてすごい感動しました。海鮮はやっばり良いですねー。アワビ初めて食べました。また、海が近かつたので部屋からもお風呂からも海が見られて最高でした。久しぶりに、贅沢したなーと思う休日でした。

☆三浦看護師☆

先日、福岡に住んでいるおばあちゃんとおじいちゃんの所へ約17年ぶりぐらいに遊びに行きました。なかなか会いに行けず、17年も過ぎてしまったので、2人ともとても嬉しそうでした。久しぶりに会った2人は、すっかり痩せてしまい、さらにおばあちゃんとおじいちゃんになってしまっていて、あーもっと大事にしなければなあと感じました。2人が元氣なうちにまた遊びに行こうと思います☆おばあちゃんが、髪の毛のボリュームが減ったと嘆いていたので、高級なシャンプーでも送ろうと思います(*^ω^*)

☆佐藤看護師☆

我が家の愛犬小町は、糞尿にも毎月トリミングに行っています。おかげで毛並みはいつもさらさらふわふわなのですが、それでもやはり爪が伸びてしまうのが早いので家で毛切りをしています。毎回絶対血が出ないようにするからね！と誓ってやるのですが、先日ついに爪が伸びすぎて出血。血もすぐに止まり、たいしたことないと思ってはいるのですが「き、嫌われる〜」とつい小町の顔色を伺っていました(笑)その後ぴっとりと私に寄り添いやすやすと眠る小町の可愛さがひとしおだったのは言うまでもない…。



ロイヤルカナシリーズのフードをご購入の患者様へお知らせ

10月1日より、

ロイヤルカナシリーズのフード(ドライ・缶)が値上げとなります。

(アミノペプチドフオーミキュラ以外)ご迷惑をおかけ致しますが、ご了承下さい。

改訂後の価格について、知りたい患者様がいたら、受付にてお伝え下さい。

是非、ご利用下さい♪
**フードポイント
2倍キャンペーン**

10月1日~11月末まで!

